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Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
 
 
im Namen der CDU - Fraktion stelle ich folgenden Antrag: 
 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die im Stadtgebiet angelegten Baumscheiben und 
Pflanzstreifen an öffentlichen Straßen und Wegen zu überprüfen und mit dem Ziel 
„Mehr Bäume für Harsewinkel“ die erforderlichen Neuanpflanzungen vorzunehmen. 
 
Begründung: 
 
Bei der Anlage von öffentlichen Straßen und Wegen werden regelmäßig Flächen für 
die Anpflanzung von Bäumen festgelegt und baulich abgetrennt. 
 
Diese so genannten Baumscheiben liegen zum Teil brach. Ob Bäume an diesen 
Stellen eingegangen sind oder wegen Krankheitsbefall entfernt werden mussten, in 
manchen Fällen wurden sie nicht ersetzt und die Flächen sind leer bzw. von unan-
sehnlichen Sträuchern bewachsen. 
 
Neben der Tatsache, dass Bäume im Kampf gegen den Klimawandel eine entschei-
dende Rolle spielen, sind sie auch eine deutliche Verschönerung des Stadtbildes und 
bieten Tieren Lebensraum. 
 
Für die Zukunft würden wir uns wünschen, dass bei Entfernung eines Baumes aus 
diesen Flächen ganz selbstverständlich eine zeitnahe Neuanpflanzung erfolgt. 
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Zur besseren Veranschaulichung unseres Anliegens fügen wir beispielhaft einige Fo-
tos bei. 
 
 
 
 
Dr. Angelika Wensing                                     Rainer Kuhlmann 
Fraktionsvorsitzende                                      Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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